



Hillsboro es un lugar acogedor, familiar y empresarial donde todos crecemos juntos.

La diversidad de nuestra comunidad se fortalece con la amabilidad y creatividad de nuestra gente. Sabemos que gracias a ésto Hillsboro es un gran lugar.

En éste documento encontrará información de los servicios y recursos que ofrecemos a nuestra comunidad. ¡Recursos que todos y cada uno podemos utilizar!

Como empleados del gobierno de la Ciudad valoramos a todos y cada uno de nuestros habitantes y trabajamos para ofrecerles el mejor servicio posible. Por favor, venga o llame a nuestras oficinas para poder ayudarle. Estamos aquí para servirle.



**¡Queremos ayudarle!
Llame al 503-681-6100
O, visite nuestra página del
sitio web en**

Hillsboro-Oregon.gov/CreciendoJuntos



¡Creciendo Juntos!



Guía de Servicios y Recursos para la Comunidad Hillsboro

- Parques y Recreación • Bibliotecas
- Arte y Cultura • Recursos Comunitarios
- Planeación Permisos
- Seguridad Pública
- Agua Potable • Obras Públicas



¡Creciendo Juntos!

En Hillsboro le atendemos en español y ofrecemos los siguientes servicios:

Disfrute los Lugares de Reunión y las Actividades Familiares

Parques y Recreación – Descubra los maravillosos parques de Hillsboro, como Orchard Park, Noble Woods y el sendero de Rock Creek. El Departamento de Parques y Recreación ofrece 30 parques e instalaciones, actividades después de la escuela y programas de arte y naturaleza



Biblioteca –

Contamos con dos bibliotecas, una en el parque de Shute y la Principal en Brookwood Ave. Los servicios en las bibliotecas incluyen mucho más que tomar libros prestados. Ofrecemos computadoras con internet, clases, eventos culturales y la renta gratis de una espaciosa sala para sus eventos.

Consiga los permisos para su proyecto

Si quiere construir o remodelar una casa, añadir una cerca o un cobertizo, utilizar señales de seguridad u organizar eventos especiales en propiedad pública, es obligatorio que trámite y obtenga los permisos adecuados.



¡Creciendo Juntos!

Para preguntas acerca de la factura del agua y servicios públicos

¿De dónde viene el agua potable? ¿Qué hacer si tiene preguntas acerca de su factura? Visite o llame al Servicio de Facturación en el Centro Cívico en Hillsboro. Hablamos español.

Comience su Negocio en Hillsboro

Se requiere obtener una licencia para abrir un negocio en la Ciudad de Hillsboro. Visite o llame al Servicio de Facturación en el Centro Cívico. Nos aseguraremos de que obtenga la información necesaria para su negocio.



Reciba

información sobre la seguridad pública y los servicios de emergencia

Los departamentos de policía y bomberos se encargan de mantener la seguridad de usted y a su familia. Ellos responden a las llamadas del 911 y trabajan con la comunidad para lograr que Hillsboro sea una ciudad segura. También visitan escuelas y asisten a eventos locales para conocer y platicar con los ciudadanos.

Voluntarios Para su Comunidad

Ayude a construir una comunidad más integrada participando en las oportunidades que ofrecemos. Nosotros organizamos diferentes tipos de actividades y eventos que requieren de su ayuda. Involúcrese en alguno de nuestros proyectos como limpiar el parque de su vecindario, formar parte de un comité o mesa directiva o en alguna otra actividad. Queremos conocerlo y con su participación lograr hacer de Hillsboro un lugar aún mejor.

Trabaje con Nosotros



A la Ciudad de Hillsboro le interesa contratar a personas talentosas, apasionadas y creativas que representen la diversidad

de nuestra comunidad y vivan nuestros valores: innovación, excelencia, trabajo en equipo y comunicación, respeto, capacidad de respuesta y confiabilidad.

